
Compte rendu du conseil d’école du 21 octobre 2021 
 

Présents :  

• Mme ORY, Mme BESNARD, Mme BINET, M. GRIGORIEFF, parents d’élèves 

• Mme DERRIEN, élu référent d’Argentan Intercom 

• Mme ROSA-JACQUEMART, coordonnatrice d’Argentan Intercom 

• Mme DOZIAS, Mme GERMAIN, Mme BOUTRY, M. ENJALBERT, Mme SAMSON, M. FERRE, M. THIEUW, 

enseignants. 

Excusées : Mme BRILLAUD, I.E.N. – Mme MARGUERIE, parent d’élève 

 

 

1. Bilan de la rentrée 

 

Effectifs 

Les effectifs sont stables puisqu’ils s’élèvent à 102 élèves contre 103 en fin d’année dernière. 

D’autre part, quelques élèves de TPS feront leur rentrée en janvier. 

 

Niveaux 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

4 14 6 16 14 14 7 13 14 102 

 

Classes 

TPS-PS MS-GS CP CE1-CE2 CM1-CM2 

Mm SAMSON Mme GERMAIN M. THIEUW 

Mme BOUTRY 

Mme BOUTRY 

M. ENJALBERT 

Mme DOZIAS 

18 élèves 22 élèves 14 élèves 21 élèves 27 élèves 

 

Elections 

Elles ont eu lieu le 8 octobre et le taux de participation au scrutin a été de 62 %.  

Les parents sont représentés par les 5 titulaires suivants : Lucile ORY, Marlène MARGUERIE, Rebecca BINET, 

Alexandre GRIGORIEFF, Ambre BESNARD. Deux suppléantes ont également été élues : Aurore VIMBERT et Karen 

YVON. 

 

Personnel 

En ce qui concerne l’équipe enseignante, Mme BOUTRY assure le temps de décharge de direction le vendredi en classe 

de CP et partage la classe de CE1-CE2 avec M. ENJALBERT le lundi et le mardi. 

 

Sécurité 

Un exercice d’évacuation incendie a été réalisé le 15 octobre. Toutes les alarmes se sont bien déclenchées. Celles du 

couloir des classes de CP et CE ainsi que celle de la classe de CM n’ont pas pu être arrêtées manuellement, faute de clé. 

Dans le cadre du PPMS attentat-intrusion, un exercice sera réalisé au cours de la deuxième période. 

 

APC 

Les Activités Pédagogiques Complémentaires ont repris le mardi de 16h30 à 17h30. La priorité est mise sur l’aide aux 

élèves rencontrant des difficultés dans les apprentissages. Pour rappel, l’accord des parents est nécessaire pour la prise en 

charge des élèves. 

 

Récréation 

L’assouplissement du protocole sanitaire permet aux élèves des différentes classes d’avoir une récréation commune sans 

zones distinctives. Toutefois, les enseignantes de maternelle ont souhaité conserver un temps de récréation à part pour 

leurs élèves. La récréation se fait donc en deux temps. 

 

 

2. Projets pour l’année 

 

Saison culturelle 

Toutes les classes se sont inscrites à la saison culturelle au Quai des Arts d’Argentan et chaque classe devrait assister à un 

spectacle au cours de l’année scolaire si la demande est confirmée. 

Les spectacles qui ont été retenus sont les suivants : 

- « La chanson de la pluie » (MS-GS), le 7 octobre 

- « Casse-tête » (CP, CE1-CE2, CM1-CM2), le 11 mars 

- « Petites traces » (TPS-PS), le 7 avril 



Cinéma 

Au mois d’octobre, dans le cadre du festival « Ciné filou », les élèves ont pu assister à une projection au cinéma « Les 3 

Normandy » d’Argentan. Les films qui ont été vus sont les suivants : 

- TPS-PS : « L’odyssée de Choum » (histoire d’une petite chouette) 

- MS-GS : « Les mal aimés » (courts métrages sur les petites bêtes mal aimées) 

- CP : « Balades sous les étoiles » (6 courts métrages sur la nuit et les rêves) 

- CE1-CE2, CM1-CM2 : « La guerre des boutons » (version d’Yves Robert de 1962) 

 

Natation 

Les élèves de CP, CE1 et CE2 suivent un cycle natation jusqu’au 26 novembre au centre aquatique d’Argentan tous les 

vendredis.  

Dans la mesure où les classes empruntent les bus réguliers, les conditions de transport ne sont pas optimales. En effet, les 

élèves doivent quitter l’école avant l’heure d’accueil de l’après-midi, dès 13h20. D’autre part, ils doivent parcourir à pied 

la distance entre l’arrêt de bus de l’hôtel de ville et la piscine. Au retour, ils doivent attendre le bus une dizaine de 

minutes. Au total, cela demande 2h15 pour une séance de 40 minutes.  

Pour pallier ces inconvénients, il faudrait affréter un car mais cela coûterait 64 euros pour chaque séance. 

Sur place, le masque étant obligatoire en dehors du bassin, l’organisation n’est pas simple non plus. Les élèves retirent 

leur masque pour passer à la douche et doivent le remettre avant de rejoindre le vestiaire. 

Un cycle natation est également prévu en fin d’année pour les CM1 et CM2.  

 

30 minutes d’Activités Physiques Quotidiennes 

L’école est inscrite au dispositif qui permet de proposer aux élèves de réaliser des activités physiques chaque jour sur le 

temps de récréation et la pause méridienne en mettant à leur disposition du matériel (cerceaux, cordes, plots, ballons…). 

Des activités seront présentées aux élèves et mises en place en autonomie à partir du mois de novembre ou décembre. 

 

Tests salivaires 

Des formulaires de renseignements et de consentement ont été distribués afin de préparer l’éventuelle organisation de 

tests salivaires dans le courant de l’année. Bien entendu, si ces tests doivent avoir lieu, les parents en seront informés dès 

que possible. 

 

Echanges scolaires 

Les élèves de maternelle échangent avec les élèves de l’école Anne Frank d’Argentan pour les MS-GS et avec ceux de 

l’école Jean de La Fontaine pour les TPS-PS. Les MS-GS font des échanges de défis à réaliser en classe (sciences et 

mathématiques). Les TPS-PS échangent des courriers. Des rencontres sont envisagées en fin d’année. 

La classe de CP a débuté une correspondance avec une classe de région parisienne (Essonne). Différents échanges par 

courrier postal et électronique sont prévus au cours de l’année, ainsi que des visioconférences. 

 

Sécurité routière 

Le 18 octobre, M. DUBOST est venu sensibiliser les élèves de CP et CE1-CE2 aux dangers que courent les piétons en 

ville. Pour l’occasion, un circuit avait été installé dans le gîte communal et les élèves ont pu y jouer le rôle 

d’automobilistes ou de piétons. 

En fin d’année, les élèves de CM1-CM2 devraient bénéficier d’une sensibilisation à la sécurité routière assurée par la 

Gendarmerie Nationale. Cette intervention se décompose en une partie théorique en classe et une partie pratique 

consistant à effectuer un parcours à vélo sur une piste dans la cour de l’école. 

 

Liaison école-collège 

Deux conseils école-collège doivent avoir lieu dans l’année. Le premier s’est tenu le mardi 12 octobre au collège François 

Truffaut, au cours duquel ont notamment été analysés les résultats des évaluations 6ème. Une visite de l’établissement par 

les futurs élèves de sixième est envisagée en fin d’année ainsi que des actions conjointes entre la classe de CM1-CM2 et 

les classes de sixième. 

 

Téléthon 

L’équipe enseignante réfléchit à une action qui permettrait d’associer l’école à cet événement, la vente de gâteaux, 

comme les années passées, risquant d’être difficile dans le contexte actuel. 

 

Tombola 

Une nouvelle tombola devrait être organisée par la coopérative scolaire avec distribution des grilles avant les vacances de 

Noël et tirage en janvier. Pour le moment, les prix à gagner ne sont pas définis. 

 

Actions de l’association des copains et copines de l’école 

- Participation au forum des associations organisé par la mairie le 20 novembre 

- Vente de sapins et de chocolats pour Noël 

- Vente de sacs décorés par les élèves en avril 



Noël 

Pour le moment, l’organisation d’un goûter commun rassemblant tous les élèves n’est pas prévu. Il se peut que, comme 

l’an dernier, chaque classe fasse son goûter séparément. 

 

Photographie scolaire 

Le photographe viendra à l’école le vendredi 29 avril. Cette année, les commandes seront à faire et à régler par internet. 

Les photos seront ensuite livrées à l’école. 

 

Carnaval 

Au cours des deux dernières années, le défilé de Carnaval n’a pas pu se dérouler. Si la situation sanitaire et le protocole en 

vigueur le permettent, un défilé devrait avoir lieu le vendredi 8 avril, juste avant le départ en vacances de printemps. 

 

Fête de l’école 

Comme le Carnaval, la fête de l’école n’a pas pu être organisée ni en 2020, ni en 2021. La date prévue pour 2022 est le 

samedi 25 juin. Celle-ci est à confirmer en fonction des autres manifestations qui pourraient être organisées à cette 

époque. 

 

Classe de découverte 

Un projet de classe transplantée est à l’étude. Cela concernerait les CM1-CM2. 

Si possible, comme il y a deux ans, Mme DOZIAS souhaiterait emmener sa classe au centre d’accueil de La Mazure 

(Manche) pour travailler sur le thème du Mont-Saint-Michel. Les familles concernées seront informées dès que possible 

des suites données à ce projet. 

 

Coopérative scolaire 

La coopérative scolaire de l’école de Sarceaux est membre de l’OCCE (Office Central de la Coopération à l’Ecole) et M. 

THIEUW en est le mandataire. 

Le compte chèque affiche actuellement un solde de 2296 €, auquel il convient de retirer le coût des séances de cinéma 

(247 €), de saison culturelle (132 €) et le transport au spectacle du 7 octobre (64 €). Soit un solde réel de 1853 euros. 

 

Le car pour les sorties au cinéma a été financé par le budget transport d’Argentan Intercom. 

 

 

3. Travaux et investissements 

 

Un meuble bibliothèque-présentoir a été acheté par Argentan Intercom pour la classe de MS-GS. 

Deux lits superposés ont été commandés pour le dortoir. 

 

Dans le cadre de l’appel à projet du socle informatique pour les classes élémentaires, l’école devrait recevoir un nouvel 

équipement en TBI prochainement. 

 

L’APE a été sollicitée pour l’achat d’un second bac à sable (633 €) et d’un meuble pour la classe des petits (372 €). 

 

Certains travaux devraient être réalisés au cours de cette année scolaire :  

- la peinture du préau et de la partie en bois de la maternelle 

- le remplacement des fenêtres et portes du couloir 

- le remplacement d’une porte de la classe de MS-GS 

- l’installation d'un local de rangement entre les deux bâtiments 

 

D’autres travaux sont en attente : 

- installation de rideaux dans la classe de MS-GS et sur les portes de la classe de CM 

- rebouchage des trous sous le préau et dans le coin de la maternelle, près de la haie 

- nettoyage extérieur des bâtiments 

- réglage de la porte d’entrée de maternelle qui se ferme trop brusquement 

 

Argentan Intercom est également sollicité en ce qui concerne le manque de papier essuie-mains et la mauvaise qualité du 

savon. Le budget en ce domaine a explosé et les commandes ont dû être restreintes. 

 

 


